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射水市教育委員会１２月定例会会議録 

 

 

Ⅰ 開会日時 令和３年１２月２８日（火）   開会 午前 ９時３４分 

                      閉会 午前１０時１５分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、久々江事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、中川   

学校教育課長、小竹教育センター長、北村スポーツ施設整備班長、安元学校教育課長

補佐、高井学校教育課総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前９時３４分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告 
（１）令和３年１２月市議会開催状況について 
   事務局長が資料１に基づき説明した。 

 
３ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）令和３年度射水市子ども議会体験プログラムの実施について 
   学校教育課長が資料２に基づき説明した。 
（２）いみず鳳雛きらめき塾中止に伴う新たな企画の実施について 
   学校教育課長が資料３に基づき説明した。 

 （３）教育委員会行事予定 
    学校教育課総務企画係長が資料４に基づき説明した。 
 

４ その他 
（１）次回教育委員会の開催日時について 
   １月定例会 １月２５日（火）午後２時３０分から 市庁舎４０１会議室 
 
５ 議 事 
（１）令和３年１２月市議会開催状況について（ＩＣＴ教育関係） 

[委 員] 子ども達が、タブレットＰＣを家庭に持ち帰り学習を行う際に、トラブルが発 

    生した場合の対応は、教員が実施している。教員の働き方改革の観点からも、例 

えば、教員ではなく、専門の方が対応されるコールセンターのような取組につい 

て、前向きに検討をお願いしたい。 
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[教育長] 現在、国では、一人一台端末の家庭への持ち帰り時におけるネットトラブル業 

務の対応として、都道府県等にＧＩＧＡスクール運営支援センターを設置する構 

想がある。国の予算化の動向を含め、今後、注視しながら活用してまいりたい。 

 

 （２）いみず鳳雛きらめき塾中止に伴う新たな企画の実施について 

  [委 員] イナガキヤストさんは大門中学校卒業生であり、子ども達にとって身近な存在 

である。また、内川の写真など温かい写真を沢山撮り、ふるさとの魅力を発信し 

ておられる。その方から、写真を学べる機会は、大変良いことであると感じてい 

る。 

 また、先輩に学ぶについては、富山県にゆかりがある講師の方であるが、人選 

はどのように決められたのか。射水市出身の方であれば、なお良いと思う。 

  [事務局] 委託先業者とも相談しながら、紹介をしていただいて決定した。 

[委 員] また、２校１グループにて実施され、実施校以外の講演会の様子も共有される 

とのことである。限られた子ども達だけでなく、多くの子ども達に学びの機会が 

あることは、大変有意義であると思う。 

 

 

午前１０時１５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


